



El acto inaugural se realizó este jueves 25 de abril, a las 18:00 en el Salón Central de La Rural, y contó con la presencia de más de mil personas. El potente discurso de apertura estuvo a cargo de la novelista y prestigiosa narradora Liliana Heker.

La ciudad de Buenos Aires está viviendo una nueva edición de la Feria Internacional del Libro, el acontecimiento cultural más importante de habla hispana que cada año reúne a cientos de editoriales y librerías de todo el país con sus lectores.



{youtube}CEC8Vszqzgs{/youtube}